

The Royal Gazette

Fredericton
New Brunswick



Gazette royale

Fredericton
Nouveau-Brunswick

ISSN 1714-9428

Vol. 180

Wednesday, June 15, 2022 / Le mercredi 15 juin 2022

589

Notice to Readers

The Royal Gazette is officially published Online.

Except for formatting, **documents are published** in *The Royal Gazette* **as submitted**.

Material submitted for publication must be received by *The Royal Gazette* coordinator **no later than noon**, at least **7 business days** prior to Wednesday's publication. However, when there is a public holiday, please contact the coordinator.

Avis aux lecteurs

La *Gazette royale* est publiée de façon officielle en ligne.

Sauf pour le formatage, **les documents sont publiés** dans la *Gazette royale* **comme soumis**.

Les documents à publier doivent parvenir au coordonnateur de la *Gazette royale*, **avant midi** au moins **7 jours ouvrables** avant le mercredi de publication. En cas de jour férié, veuillez communiquer avec le coordonnateur.

Notices

NOTICE OF CORRECTION

*Acts Passed in 2021 during
the 1st Session of the 60th Legislature*

PLEASE NOTE that an error appeared in the January 5, 2022 edition of the *Royal Gazette*, but in French only. Below is the original English version of the text in question.

Royal Assent: December 17, 2021

Chap.	Title
36	<i>An Act Respecting the Family Income Security Act</i>
37	<i>An Act to Amend The Residential Tenancies Act</i>

Avis

AVIS D'ERRATUM

*Lois adoptées en 2021 au cours
de la 1^{re} session de la 60^e Législature*

SACHEZ QU'une erreur est apparue dans l'édition de la *Gazette royale* du 5 janvier 2022, mais seulement en français. Ci-dessous est la version corrigée du texte en question.

Sanction royale : le 17 décembre 2021

Titre	Bill / Projet de loi
<i>Loi concernant la Loi sur la sécurité du revenu familial</i>	65
<i>Loi modifiant la Loi sur la location de locaux d'habitation</i>	66

Orders in Council

APRIL 28, 2022
2022-101

1. Under section 25 of the *Public Works Act*, the Lieutenant-Governor in Council gives approval for the Minister of Transportation and Infrastructure to convey vacant land located at 199 Loch Lomond Road, Saint John, Saint John County, New Brunswick (PID 315895), to Mohamed Sahul Sulthan Kanna, Saint John, New Brunswick, for the purchase price of \$40,000.

2. Under section 25 of the *Public Works Act* and section 26 of the *Interpretation Act*, the Lieutenant-Governor in Council revokes Order in Council 2021-278 dated October 28, 2021.

Brenda L. Murphy, Lieutenant-Governor

Décrets en conseil

LE 28 AVRIL 2022
2022-101

1. En vertu de l'article 25 de la *Loi sur les travaux publics*, le lieutenant-gouverneur en conseil autorise le ministre des Transports et de l'Infrastructure à céder à Mohamed Sahul Sulthan Kanna, de Saint John (Nouveau-Brunswick), en contrepartie de 40 000 \$, le bien-fonds vacant, situé au 199, chemin Loch Lomond, à Saint John, comté de Saint John, au Nouveau-Brunswick (NID 315895).

2. En vertu de l'article 25 de la *Loi sur les travaux publics* et de l'article 26 de la *Loi d'interprétation*, le lieutenant-gouverneur en conseil révoque le décret en conseil 2021-278 pris le 28 octobre 2021.

La lieutenant-gouverneure, Brenda L. Murphy

Partnerships and Business Names Registration Act

Loi sur l'enregistrement des sociétés en nom collectif et des appellations commerciales

NOTICE OF CORRECTION / AVIS D'ERRATUM

Partnerships and Business Names Registration Act / Loi sur l'enregistrement des sociétés en nom collectif et des appellations commerciales

In relation to the certificate of business name registered on May 11, 2022 under the *Act*, under the name of “**JACK OF ALL KA LCEAN**”, being file #734682, notice is given that pursuant to s. 17 of the *Act*, the Registrar has ordered that the business name be corrected to read as follows: “**Jack of all Ki Clean**”.

Sachez que, relativement à un certificat d'appellation commerciale enregistré le 11 mai 2022 en vertu de la *Loi* sous le nom de « **JACK OF ALL KA LCEAN** », dont le numéro d'appellation commerciale est 734682, le registraire a ordonné, conformément à l'article 17 de la *Loi*, que l'appellation commerciale soit corrigée pour qu'elle se lise comme suit : « **Jack of all Ki Clean** ».

Service New Brunswick

Public notice of change of registered name under the *Change of Name Act*, chapter 103, ss.10(2) of the Revised Statutes of New Brunswick, 2014

Previous Registered Name:	Albert, Christine Hélène
New Registered Name:	Albert, Chris Harper
Address:	Drummond, NB
Date Granted:	April 27, 2022
Previous Registered Name:	Barrieau, Taylor Dawn
New Registered Name:	Ashe, Damian Kai
Address:	Miramichi, NB
Date Granted:	April 27, 2022
Previous Registered Name:	Austin, Ashlynn Alicia Kodi
New Registered Name:	Austin, Ashley Alicia
Address:	Fredericton, NB
Date Granted:	April 27, 2022

Service Nouveau-Brunswick

Avis public de changement de noms enregistrés en application de la *Loi sur le changement de nom*, lois révisées du Nouveau-Brunswick de 2014, ch. 103, par. 10(2)

Ancien nom enregistré :	Albert, Christine Hélène
Nouveau nom enregistré :	Albert, Chris Harper
Adresse :	Drummond (N.-B.)
Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022
Ancien nom enregistré :	Barrieau, Taylor Dawn
Nouveau nom enregistré :	Ashe, Damian Kai
Adresse :	Miramichi (N.-B.)
Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022
Ancien nom enregistré :	Austin, Ashlynn Alicia Kodi
Nouveau nom enregistré :	Austin, Ashley Alicia
Adresse :	Fredericton (N.-B.)
Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022

Previous Registered Name:	Duguay, Maxime	Ancien nom enregistré :	Duguay, Maxime
New Registered Name:	Benoit, Veronique	Nouveau nom enregistré :	Benoit, Veronique
Address:	Moncton, NB	Adresse :	Moncton (N.-B.)
Date Granted:	April 27, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022
Previous Registered Name:	Bermudez Adrianza, Consuelo Teresa	Ancien nom enregistré :	Bermudez Adrianza, Consuelo Teresa
New Registered Name:	Bermudez Adrianza, Connie Teresa	Nouveau nom enregistré :	Bermudez Adrianza, Connie Teresa
Address:	Moncton, NB	Adresse :	Moncton (N.-B.)
Date Granted:	April 27, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022
Previous Registered Name:	Cormier-Brine, Marc Roger	Ancien nom enregistré :	Cormier-Brine, Marc Roger
New Registered Name:	Brine, Heather Dawn	Nouveau nom enregistré :	Brine, Heather Dawn
Address:	Moncton, NB	Adresse :	Saint John (N.-B.)
Date Granted:	April 28, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 28 avril 2022
Previous Registered Name:	Christensen, Miranda Noelle Lagacé	Ancien nom enregistré :	Christensen, Miranda Noelle Lagacé
New Registered Name:	Christensen, Miranda Noelle	Nouveau nom enregistré :	Christensen, Miranda Noelle
Address:	Saint John, NB	Adresse :	Saint John (N.-B.)
Date Granted:	April 21, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 21 avril 2022
Previous Registered Name:	Neunzig, Leroy Christian	Ancien nom enregistré :	Neunzig, Leroy Christian
New Registered Name:	Everdeen, Leroy Christian	Nouveau nom enregistré :	Everdeen, Leroy Christian
Address:	Millville, NB	Adresse :	Millville (N.-B.)
Date Granted:	April 27, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022
Previous Registered Name:	Jacobs, Sandra	Ancien nom enregistré :	Jacobs, Sandra
New Registered Name:	Everdeen, Sandra	Nouveau nom enregistré :	Everdeen, Sandra
Address:	Millville, NB	Adresse :	Millville (N.-B.)
Date Granted:	April 27, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022
Previous Registered Name:	Parker, Jesse Jason Ryan	Ancien nom enregistré :	Parker, Jesse Jason Ryan
New Registered Name:	Forsythe, Jesse Jason Ryan	Nouveau nom enregistré :	Forsythe, Jesse Jason Ryan
Address:	Kingston, NB	Adresse :	Kingston (N.-B.)
Date Granted:	April 12, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 12 avril 2022
Previous Registered Name:	Jarvis, David Alexander Hartigan	Ancien nom enregistré :	Jarvis, David Alexander Hartigan
New Registered Name:	Hartigan, David Alexander	Nouveau nom enregistré :	Hartigan, David Alexander
Address:	Fredericton, NB	Adresse :	Fredericton (N.-B.)
Date Granted:	April 25, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 25 avril 2022
Previous Registered Name:	Hooper, Emily Marion Catherine	Ancien nom enregistré :	Hooper, Emily Marion Catherine
New Registered Name:	Hooper, Cecilia Marion Catherine	Nouveau nom enregistré :	Hooper, Cecilia Marion Catherine
Address:	Belleisle Creek, NB	Adresse :	Belleisle Creek (N.-B.)
Date Granted:	April 25, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 25 avril 2022
Previous Registered Name:	Potvin, Isabelle Marie	Ancien nom enregistré :	Potvin, Isabelle Marie
New Registered Name:	Landry, Isabelle Marie	Nouveau nom enregistré :	Landry, Isabelle Marie
Address:	Grand-Barachois, NB	Adresse :	Grand-Barachois (N.-B.)
Date Granted:	April 25, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 25 avril 2022
Previous Registered Name:	Lirette, Joseph Cleophas	Ancien nom enregistré :	Lirette, Joseph Cleophas
New Registered Name:	Lirette, Clifford Beverly	Nouveau nom enregistré :	Lirette, Clifford Beverly
Address:	Moncton, NB	Adresse :	Moncton (N.-B.)
Date Granted:	April 27, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 27 avril 2022
Previous Registered Name:	Little, Gillian Emma Brooke	Ancien nom enregistré :	Little, Gillian Emma Brooke
New Registered Name:	Little, Rowan Gillian Brook	Nouveau nom enregistré :	Little, Rowan Gillian Brook
Address:	Fredericton, NB	Adresse :	Fredericton (N.-B.)
Date Granted:	April 25, 2022	Date d'accueil de la demande :	le 25 avril 2022

Previous Registered Name: Sturgeon, Violete Rose
 New Registered Name: Mariner, Vee Forest
 Address: Fredericton, NB
 Date Granted: April 13, 2022

Ancien nom enregistré : Sturgeon, Violete Rose
 Nouveau nom enregistré : Mariner, Vee Forest
 Adresse : Fredericton (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 13 avril 2022

Previous Registered Name: Wheadon, Jessie-Lynn
 New Registered Name: O'Donnell, Jessie-Lynn
 Address: Fredericton, NB
 Date Granted: April 29, 2022

Ancien nom enregistré : Wheadon, Jessie-Lynn
 Nouveau nom enregistré : O'Donnell, Jessie-Lynn
 Adresse : Fredericton (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 29 avril 2022

Previous Registered Name: Day, Ryan Adam
 New Registered Name: Ouellette, Adam
 Address: Riverview, NB
 Date Granted: April 27, 2022

Ancien nom enregistré : Day, Ryan Adam
 Nouveau nom enregistré : Ouellette, Adam
 Adresse : Riverview (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 27 avril 2022

Previous Registered Name: Goodine, Zoie Mariah
 New Registered Name: Plant, Zoie Mariah
 Address: Perth-Andover, NB
 Date Granted: April 6, 2022

Ancien nom enregistré : Goodine, Zoie Mariah
 Nouveau nom enregistré : Plant, Zoie Mariah
 Adresse : Perth-Andover (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 6 avril 2022

Previous Registered Name: Leblanc, Jaime Marie
 New Registered Name: Sherwood, Jaime Marie
 Address: Ammon, NB
 Date Granted: April 27, 2022

Ancien nom enregistré : Leblanc, Jaime Marie
 Nouveau nom enregistré : Sherwood, Jaime Marie
 Adresse : Ammon (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 27 avril 2022

Previous Registered Name: Squires, Catherine Jean
 New Registered Name: Squires, Caen Jean
 Address: Fredericton, NB
 Date Granted: April 12, 2022

Ancien nom enregistré : Squires, Catherine Jean
 Nouveau nom enregistré : Squires, Caen Jean
 Adresse : Fredericton (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 12 avril 2022

Previous Registered Name: Eatman, Ryan Shawn
 New Registered Name: Tays, Ryan Shawn
 Address: Saint John, NB
 Date Granted: April 28, 2022

Ancien nom enregistré : Eatman, Ryan Shawn
 Nouveau nom enregistré : Tays, Ryan Shawn
 Adresse : Saint John (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 28 avril 2022

Previous Registered Name: Cull, Philip Arthur
 New Registered Name: Willins, Philip Arthur
 Address: Upper Loch Lomond, NB
 Date Granted: April 21, 2022

Ancien nom enregistré : Cull, Philip Arthur
 Nouveau nom enregistré : Willins, Philip Arthur
 Adresse : Upper Loch Lomond (N.-B.)
 Date d'accueil de la demande : le 21 avril 2022

Sterling Brown
 Registrar General of Vital Statistics

Sterling Brown
 Registrare générale des statistique de l'état civil

Department of Transportation and Infrastructure

NOTICE OF TENDER FOR SURPLUS PROPERTIES

The Province of New Brunswick, Department of Transportation and Infrastructure wishes to dispose of its interest in properties located throughout New Brunswick.

All surplus property is sold on an "as is, where is" basis and the Province will make no warranty whatsoever with regard to title.

Closing Date: June 20, 2022

For more Information, visit www.gnb.ca/2221

Ministère des Transports et de l'Infrastructure

AVIS D'APPEL D'OFFRES POUR LA VENTE DE BIENS EXCÉDENTAIRES

Le ministère des Transports et de l'Infrastructure du Nouveau-Brunswick souhaite se départir de son intérêt dans des biens-fonds situés dans l'ensemble de la province.

Tous les biens excédentaires sont vendus « dans l'état où ils se trouvent » et le gouvernement provincial n'offre aucune garantie quant au titre.

Date de fermeture : Le 20 juin 2022

Pour information : www.gnb.ca/2221/index-f.asp

Financial and Consumer Services Commission

NOTICE OF ADOPTION

The adoption of amendments to National Instrument 33-109 *Registration Information*, changes to its related Companion Policy, consequential amendments to National Instrument 31-103 *Registration Requirements, Exemptions and Ongoing Registrant Obligations*, and its related Companion Policy (together, the “**Amendments**”).

Ministerial Consent

On April 21, 2022, the Minister of Finance and Treasury Board consented to the adoption of the Amendments.

Summary of the Amendments

The Amendments set out methods to modernize registration information requirements, clarify outside business activity reporting and update filing deadlines. The Amendments include:

- Establishing a new reporting framework for reporting activities carried on by individual registrants outside of their sponsoring firms;
- Codifying the existing practice to impose terms and conditions which restrict the client base of individuals whose outside activities are positions of influence;
- Extending the deadlines to report some changes in registration information;
- Modifying or clarifying certain registration information requirements to adjust the burden of collection with the intended purpose of collecting that information;
- Amending certain registration information requirements to provide greater clarity on the information asked for and to reduce common errors;
- Implementing a new requirement to collect the professional titles used by individual registrants.

Effective Date

The Amendments came into force in New Brunswick on June 6, 2022.

How to Obtain a Copy

The text of the Amendments can be obtained from the Commission’s website: <http://www.fcnb.ca>.

A paper copy of the document can be obtained by contacting the Commission by mail, telephone or e-mail. The contact details are as follows:

SECRETARY
Financial and Consumer
Services Commission
85 Charlotte Street, Suite 300
Saint John, N.B. E2L 2J2
Toll Free: 866-933-2222
Fax: 506-658-3059
E-mail: secretary@fcnbc.ca

Commission des services financiers et des services aux consommateurs

AVIS D’ADOPTION

L’adoption des modifications à la Norme canadienne 33-109 sur les *renseignements concernant l’inscription*, son Instruction complémentaire, modifications corrélatives à la Norme canadienne 31-103 sur les *obligations et dispenses d’inscription et les obligations continues des personnes inscrites*, et son Instruction complémentaire (collectivement, les « **modifications** »).

Consentement ministériel

Le 21 avril 2022, le ministre des Finances et du Conseil du Trésor a donné son consentement à l’établissement des modifications.

Résumé des modifications

Les modifications ont pour but de définir l’approche à utiliser pour moderniser les obligations relatives aux renseignements concernant l’inscription, préciser la déclaration des activités externes et modifier les délais de dépôt. Les modifications incluent les suivantes :

- Établir un nouveau cadre de déclaration des activités professionnelles menées par des personnes inscrites à l’extérieur de leur entreprise commanditaire;
- Introduire une nouvelle exigence qui remplacera la façon de faire actuelle consistant à imposer des conditions qui limitent la base de clientèle des personnes inscrites qui exercent d’autres activités externes et se trouvent en position d’influence;
- Prolonger le délai pour signaler des changements dans les renseignements d’inscription;
- Modifier ou préciser les obligations relatives aux renseignements concernant l’inscription afin de circonscrire la collecte des renseignements aux fins prévues;
- Modifier certaines obligations relatives aux renseignements concernant l’inscription afin d’apporter plus de clarté sur les informations demandées et de réduire les erreurs courantes;
- Introduire une nouvelle obligation de consigner les titres professionnels utilisés par les personnes inscrites.

Date d’entrée en vigueur

Les modifications sont entrées en vigueur au Nouveau-Brunswick le 6 juin 2022.

Comment obtenir un exemplaire

Le texte des modifications peut être obtenu sur le site Web de la Commission: <http://www.fcnb.ca>.

On peut se procurer un exemplaire sur papier du document en communiquant par courrier, par téléphone ou par courriel avec la Commission, dont voici les coordonnées:

SECRÉTAIRE
Commission des services financiers
et des services aux consommateurs
85, rue Charlotte, bureau 300
Saint John (Nouveau Brunswick) E2L 2J2
Sans frais : 1-866-933-2222
Télécopieur : 506-658-3059
Courriel : secretary@fcnbc.ca

NOTICE OF ADOPTION

The adoption of local amendments to National Instrument 81-105 *Mutual Fund Sales Practices*, changes to its related Companion Policy, National Instrument 81-101 *Mutual Fund Prospectus Disclosure*, changes to its related Companion Policy, National Instrument 31-103 *Registration Requirements, Exemptions and Ongoing Registrant Obligations*, and changes its related Companion Policy (together, the “**Local Amendments**”).

Ministerial Consent

On April 21, 2022, the Minister of Finance and Treasury Board consented to the making of the Local Amendments.

Summary of the Local Amendments

The purpose of the Local Amendments is to make further amendments to the multilateral deferred sales charge (“**DSC**”) ban, since Ontario is also adopting similar amendments to discontinue all forms of the DSC option. The participating jurisdictions are adopting the Local Amendments to remove the Ontario references and the DSC references as of the effective date.

Effective Date

The Local Amendments became effective in New Brunswick on June 1st, 2022.

How to Obtain a Copy

The text of the Local Amendments and the detailed notice can be obtained from the Commission’s website: <http://www.fcnb.ca>.

A paper copy of the document can be obtained by contacting the Commission by mail, telephone or e-mail. The contact details are as follow:

SECRETARY
Financial and Consumer
Services Commission
85 Charlotte Street, Suite 300
Saint John, N.B. E2L 2J2
Toll Free: 866-933-2222
Fax: 506-658-3059
E-mail: secretary@fcnbc.ca

UNCLAIMED PROPERTY ACT

Is your business holding onto unclaimed monetary property?

With the provincial government’s proclamation of the *Unclaimed Property Act* on January 1st, New Brunswick businesses will soon be able to return unclaimed monetary property they’ve been carrying on their books to its rightful owners.

Under the *Act*, holders of unclaimed property – like businesses, associations and government organizations – are now required to review their books to search for monetary property that belongs to someone else.

To find out when property becomes unclaimed visit the [FAQ page](#) on the online portal.

AVIS D’ADOPTION

L’adoption des modifications locales à la Norme canadienne 81-105 sur les *pratiques commerciales des organismes de placement collectif*, son Instruction complémentaire, Norme canadienne 81-101 sur le *régime de prospectus des organismes de placement collectif*, son Instruction complémentaire, Norme canadienne 31-103 sur les *obligations et dispenses d’inscription et les obligations continues des personnes inscrites*, et son Instruction complémentaire (collectivement, les « **modifications locales** »).

Consentement ministériel

Le 21 avril 2022, le ministre des Finances et du Conseil du Trésor a donné son consentement à l’établissement des modifications locales.

Résumé des modifications locales

Ces modifications locales ont pour but de modifier l’interdiction multilatérale de frais d’acquisition reportés, étant donné que l’Ontario a adopté des modifications et changements similaires pour aussi interdire toutes les formes de frais d’acquisition reportés. Les territoires participants mettent en œuvre les modifications locales publiées en vue de supprimer les mentions de l’Ontario et les mentions des frais d’acquisition reportés.

Date d’entrée en vigueur

Les modifications locales sont entrées en vigueur au Nouveau-Brunswick le 1^{er} juin 2022.

Comment obtenir un exemplaire

Le texte des modifications locales ainsi que l’avis détaillé peuvent être obtenus sur le site web de la Commission: <http://www.fcnb.ca>.

On peut se procurer un exemplaire sur papier du document en communiquant par courrier, par téléphone ou par courriel avec la Commission, dont voici les coordonnées:

SECRÉTAIRE
Commission des services financiers
et des services aux consommateurs
85, rue Charlotte, bureau 300
Saint John (Nouveau Brunswick) E2L 2J2
Sans frais : 1-866-933-2222
Télécopieur : 506-658-3059
Courriel : secretary@fcnbc.ca

LOI SUR LES BIENS NON RÉCLAMÉS

Votre entreprise détient-elle de l’argent non réclamé?

Grâce à la proclamation par le gouvernement provincial de la *Loi sur les biens non réclamés* le 1^{er} janvier, les entreprises du Nouveau-Brunswick pourront bientôt restituer à leurs propriétaires légitimes les biens monétaires non réclamés qu’elles avaient dans leurs livres.

En vertu de la *Loi*, les détenteurs de biens non réclamés comme les entreprises, associations et organismes gouvernementaux, doivent maintenant examiner leurs livres comptables pour déterminer s’ils détiennent de l’argent qui appartient à autrui.

Pour connaître les critères permettant de déterminer si un bien est non réclamé, consultez la [page FAQ](#) du portail en ligne.

The *Act* brings into force several key dates for holders:

- Notify owners of unclaimed property valued at \$100 or more between July 1st and September 30, 2022.
- Report and deliver unclaimed property during the program's first reporting period: January 1st to March 31, 2023.

Visit FCNB.ca and FundsFinderNB.ca for more information.

Notices of Sale

NOTICE OF MORTGAGE SALE

MARK DAVID LAVIOLETTE, of 41 Rowan Street, in Fredericton, in the Sunbury County and Province of New Brunswick, and **PENNILEE ELISA TEAKLES/LAVIOLETTE**, of the same address, mortgagors and owner of the equity of redemption, **FAIRSTONE FINANCIAL INC.**, holder of the first Mortgage and to **ALL OTHER WHOM IT MAY CONCERN**.

Freehold premises situate, lying and being at 41 Rowan Street, in Fredericton, in the Sunbury County and Province of New Brunswick, known as PID 60001039.

Notice of sale is given by the holder of the said **first** Mortgage.

Sale to be held on **July 7, 2022 at 10:30 a.m.** at the Fredericton's Court House located at 423 Queen Street, in Fredericton, in the York County and Province of New Brunswick.

See advertisement in the newspaper *The Daily Gleaner*, editions of June 8, 2022 and June 15, 2022.

DATED at Edmundston, New Brunswick, this 27th day of May, 2022.

GARY J. McLAUGHLIN, Q.C.
McLaughlin Law Offices
Solicitors and agents for Fairstone Financial Inc.

Notice to Advertisers

The Royal Gazette is published every Wednesday under the authority of the *Official Notices Publication Act*. Documents must be sent to the Royal Gazette coordinator in Microsoft Word format, **no later than noon, at least seven days prior** to Wednesday's publication. Each document must be separate from the covering letter. Signatures on documents must be immediately followed by the printed name. The Royal Gazette coordinator may refuse to publish a document if any part of it is illegible, and may delay publication of any document for administrative reasons.

Prepayment is required for the publication of all documents. Standard documents have the following set fees:

NOTICES	Cost per Insertion
Notice of the intention to apply for the enactment of a private bill	\$ 20

Voici des dates importantes à retenir pour les détenteurs :

- Du 1^{er} juillet au 30 septembre 2022, aviser les propriétaires dont les biens non réclamés sont d'une valeur de 100 \$ ou plus.
- Du 1^{er} janvier au 31 mars 2023, soit la première période de déclaration, déclarer et remettre les biens non réclamés.

Consultez FCNB.ca et MesFondsNB.ca pour plus d'information.

Avis de vente

AVIS DE VENTE DE BIENS HYPOTHÉQUÉS

MARK DAVID LAVIOLETTE, du 41, rue Rowan, Fredericton, comté de Sunbury, province du Nouveau-Brunswick, et **PENNILEE ELISA TEAKLES/LAVIOLETTE**, de la même adresse, débiteurs hypothécaires et propriétaires du droit de rachat; **FINANCIÈRE FAIRSTONE INC.**, titulaire de la première hypothèque; **ET TOUT AUTRE INTÉRESSÉ ÉVENTUEL**.

Lieux en tenure libre situés au 41, rue Rowan, Fredericton, comté de Sunbury, province du Nouveau-Brunswick, et dont le NID est 60001039.

Avis de vente donné par la titulaire de ladite **première** hypothèque.

La vente aura lieu le **7 juillet 2022, à 10 h 30**, au palais de justice de Fredericton, au 423, rue Queen, à Fredericton, comté de York, province du Nouveau-Brunswick.

Voir l'annonce publiée dans les éditions des 8 et 15 juin 2022 du journal *The Daily Gleaner*.

FAIT à Edmundston, au Nouveau-Brunswick, le 27 mai 2022.

GARY J. McLAUGHLIN, c.r.
Cabinet juridique McLaughlin
Avocats et représentants de Financière Fairstone Inc.

Avis aux annonceurs

La *Gazette royale* est publiée tous les mercredis conformément à la *Loi sur la publication des avis officiels*. Les documents à publier doivent être soumis au coordonnateur de la Gazette royale en format Microsoft Word, **avant midi, au moins sept jours avant le mercredi de publication**. Chaque avis doit être séparé de la lettre d'envoi. Les noms des signataires doivent suivre immédiatement la signature. Le coordonnateur de la Gazette royale peut refuser de publier un avis dont une partie est illisible et retarder la publication d'un avis pour des raisons administratives.

Le paiement d'avance est exigé pour la publication des avis. Voici les tarifs pour les avis courants :

AVIS	Coût par parution
Avis d'intention de demander l'adoption d'un projet de loi d'intérêt privé	20 \$

Originating process	\$ 25	Acte introductif d'instance	25 \$
Order of a court	\$ 25	Ordonnance rendue par une cour	25 \$
Notice under the <i>Absconding Debtors Act</i>	\$ 20	Avis exigé par la <i>Loi sur les débiteurs en fuite</i>	20 \$
Notice under the General Rules under the <i>Law Society Act</i> , 1996, of disbarment or suspension or of application for reinstatement or readmission	\$ 20	Avis de radiation ou de suspension ou de demande de réintégration ou de réadmission, exigé par les Règles générales prises sous le régime de la <i>Loi de 1996 sur le Barreau</i>	20 \$
Notice of examination under the <i>Licensed Practical Nurses Act</i>	\$ 25	Avis d'examen exigé par la <i>Loi sur les infirmières et infirmiers auxiliaires autorisés</i>	25 \$
Notice under the <i>Motor Carrier Act</i>	\$ 30	Avis exigé par la <i>Loi sur les transports routiers</i>	30 \$
Any document under the <i>Political Process Financing Act</i>	\$ 20	Tout document devant être publié en vertu de la <i>Loi sur le financement de l'activité politique</i>	20 \$
Notice to creditors under New Brunswick Regulation 84-9 under the <i>Probate Court Act</i>	\$ 20	Avis aux créanciers exigé par le Règlement du Nouveau-Brunswick 84-9 pris en vertu de la <i>Loi sur la Cour des successions</i>	20 \$
Notice under Rule 70 of the Rules of Court <small>Note: Survey Maps cannot exceed 8.5" x 14"</small>	\$120	Avis exigé par la Règle 70 des Règles de procédure <small>Nota : Les plans d'arpentage ne doivent pas dépasser 8,5 po sur 14 po</small>	120 \$
Notice under the <i>Property Act</i> , if the notice is 1/2 page in length or less	\$ 20	Avis exigé par la <i>Loi sur les biens</i> , si l'avis est d'une demi-page ou moins en longueur	20 \$
Notice under the <i>Property Act</i> , if the notice is greater than 1/2 page in length	\$ 75	Avis exigé par la <i>Loi sur les biens</i> , si l'avis est de plus d'une demi-page en longueur	75 \$
Any document under the <i>Winding-up and Restructuring Act</i> (Canada)	\$ 20	Tout document devant être publié en vertu de la <i>Loi sur les liquidations et les restructurations</i> (Canada)	20 \$
Notice of a correction	charge is the same as for publishing the original document	Avis d'une correction	les frais sont les mêmes que ceux imposés pour la publication du document original
Any other document	\$3.50 for each cm or less	Tout autre document	3,50 \$ pour chaque cm ou moins

Payments can be made by cheque or money order (payable to the Minister of Finance). No refunds will be issued for cancellations.

The official version of *The Royal Gazette* is available **free online** each Wednesday.

THE ROYAL GAZETTE
Executive Council Office
 Chancery Place
 675 King Street, 1st Floor
 P.O. Box 6000
 Fredericton, NB E3B 5H1
 Tel: 506-444-3146
 E-mail: gazette@gnb.ca

Les paiements peuvent être faits par chèque ou mandat (à l'ordre du ministre des Finances). Aucun remboursement ne sera effectué en cas d'annulation.

La version officielle de la *Gazette royale* est disponible **gratuitement en ligne** chaque mercredi.

LA GAZETTE ROYALE
Bureau du Conseil exécutif
 Place Chancery
 675, rue King, 1^{er} étage
 C. P. 6000
 Fredericton (N.-B.) E3B 5H1
 Tél. : 506-444-3146
 Courriel : gazette@gnb.ca

Note: Deliveries are to be addressed to *The Royal Gazette* and left at the reception.

Note : Toute livraison étant adressée à la *Gazette royale* doit être remise à la réception.

Government of New Brunswick © Le gouvernement du Nouveau-Brunswick
All rights reserved / Tous droits réservés

